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Anfrage 
des Abgeordneten Dr. Hübner 
  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten 
betreffend Abschiedsfeierlichkeiten zum Ausscheiden von Dr. Ursula Plassnik 
 
 
 
Behauptlich fand anlässlich des Ausscheidens Ihrer Vorgängerin BM a.D. Dr. Ursula 
Plassnik im Zeitraum Okt./Nov. 2008 ein rauschendes Abschiedsfest statt, bei dem 
zahlreiche hochgestellte Persönlichkeiten geladen waren. 
 
 
 

1. Ist Ihnen bekannt, wann und wo gefeiert wurde? 

2. Wenn nein, wie erklären Sie sich, dass hochrangige Beamte Ihres Ressorts 

derartige Gerüchte lancieren? 

3. Gab es zu dieser Veranstaltung eine offizielle Einladung? 

4. Wenn ja, an welchen Personenkreis erging diese? 

5. Wie viele Personen haben tatsächlich an dieser Feier teilgenommen? 

6. Ist es in Ihrem Hause üblich, anlässlich des Ausscheidens aus dem 

Ministeramts eine offizielle Feierlichkeit auszurichten? 

7. Hat sich der Rahmen der Feier sowie die Anzahl der Gäste an dem „üblichen“ 

Ausmaß von Feierlichkeiten Ihrer Amtsvorgänger aus ähnlichen Anlässen 

orientiert? 

8. Wenn nein, warum? 

9. Wenn nein, wie erklären Sie sich den zusätzlichen Kostenaufwand? 

10. Wie hoch waren die Kosten der Veranstaltung insgesamt? 

11. Wie wurden diese abgerechnet? 

12. Welche Firmen haben für die Veranstaltung Rechnungen gelegt? 
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